
 
 
 
 



Comentario: 
 
Yo Pedro Rosas Lopez,  como Estudiante de la carrera de Ing en Ciencias de la computación de la Benemerita Universidad Autonoma 
de Puebla, estoy de acuerdo en que se clasifique el espectro de radio 57 – 64 GHz como libre, ya que se promoverá el desarrollo de 
las telecomunicaciones y a su vez esto conllevara al desarrollo de varios sectores . 
 
Gracias. 
9 Diciembre 2016 
 


